

連合兵庫政策・制度推進フォーラム主催者あいさつ

<2022.1.29 10:00～ ラッセホール>

みなさん、おはようございます。連合兵庫の福永です。

土曜日の午前中という休日の貴重な時間帯にも関わりませず、「連合兵庫政策・制度推進フォーラム」に、たくさんの皆様に、「会場」ならびに「WEB」参加をいただき、感謝申し上げます。

また、皆様の連合運動へのご理解とご支援に感謝申し上げますとともに、それぞれの立場で、働く者・生活者の立場にたった安心社会の実現に日々奮闘されていることに敬意を表します。

さて、従前の「連合兵庫政策フォーラム」については、この間の支援政党の再編や新型コロナウイルス感染拡大などの影響もさることながら、事務局としての任務を果たせず活動停滞を招いたこと、会長である私自身、反省しなければなりません。あらためてお詫びを申し上げます。

働く者・生活者の立場での政策の実現は、私どもと思いを同じくする推薦・支持議員の皆様との密接な連携無くしてあり得ません。

昨年段階で、「連合兵庫政策フォーラム」の再始動にむけて、フォーラム会員の、各級議員の皆様、構成組織および地域協議会の皆様と、フォーラムの運営方法、会費のあり方、財政の扱いなどについて、率直な意見交換をさせて頂き、会員の皆様の賛同を頂きました。

その後、連合兵庫の機関会議を経たうえで、12月10日をもって、「連合兵庫政策・制度推進フォーラム」と改称し、具体的にスタートすることと致しました。

「本フォーラム」は、基本的には従前と同様で、参加対象者である「フォーラムに賛同をいただいた連合兵庫の推薦・支持する各級議員および立候補予定者」ならびに「構成組織・地域協議会の代表者」が、「働くことを軸とする安心社会」の実現にむけた連合の政策・制度の考え方を理解・共有すること、加えて参加者相互の情報・意見交換を目的としています。

そして、労働運動ならびに議会活動を通じて、「働く者・生活者視点での安心社会・地域活性化につなげていく」ことをめざして参りたいと考えています。

お手元に「趣意書・運営要綱」「名簿」が届いていると思いますので、後程お目通しください。

本日は、第1部研修会で、連合本部の富田総合政策推進局長より、「2022連合の重点政策」について講演をいただきます。残念ながら「まん防」発令中ですので、富田総合局長にはwebで対応頂くことになりました。

また、第2部報告会で、桜井衆議院議員には国政報告を、黒田県議会議員には県政報告をお願いしております。

富田総合政策推進局長、そして桜井衆議院議員、黒田県議会議員、本日はお忙しいなか時間を割いて頂きありがとうございます。宜しくお願ひ致します。

また、「会場参加の皆様」も「web 参加の皆様」も、最後までのご清聴をお願いします。

本フォーラムが、連合の政策実現にむけて、有意義な場となりますことを祈念し、主催者挨拶とします。宜しくお願ひします。